
令和 7年第 1回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和 7年 1月 24日（金）午前 9時 32分から午前 10時 32分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター 2階 会議室 3 

３．出席者等；教育長：竹内 新 

委 員：松岡 健夫、岡田 和美 

       事務局：教育次長        西村 浩司 

生涯学習課長      福本 博一 

 子ども・子育て支援課長 市川 ゆかり 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    松本 佐和 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【成人式について】 

 ・1月 3日に挙行された須崎市成人式～二十歳の集い～について、教育委員におかれては、

正月三が日にもかかわらずご参列いただき、お礼申し上げる。 

・当日出席した新成人は 111 人であったと、担当課から報告を受けている。式の様子を

見て、おかげさまで落ち着いた式であったと評価している。 

【給食センターについて】 

 ・給食センターの建設工事等の契約が済み、建物建設がいよいよ始まる。 

・来週 26日には住民説明会を予定している。 

・来年の 2 月を引き渡し期限としており、それまでの間に給食配送車や物品の調達、運

営など仕組みづくりをしていかなければならない。 

【新任教育長・教育委員合同研修会について】 

 ・先週 17日に新任教育委員・教育長合同研修会が開催され、松岡教育委員とともに出席

してきた。 

・これまでの高知県の教育の変遷について講師から解説があり、外から来た私としては、

なぜ本県の高校が私立上位になっているのかの理由が分かり、有意義だった。 

・公立高校進学の際に入学試験のない時期があったというのは大変驚いた。 

・県の長岡教育長のあいさつの中で、来年度の教員配置に必要な人数が確保できたとの

話もあったため、併せて報告する。 

 

４ 議事 

議案第 1号 須崎市児童手当事務処理規則の全部を改正する規則について 同意 



議案第 2号 
須崎市ひとり親家庭自立支援事業費補助金交付要綱の全部を改正する訓令に

ついて 
同意 

議案第 3号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】 

議案第 2号 

（松岡委員）この改正はすべての市町村で同じか。 

（市川課長）国の制度の改正のため同じである。 

 

５ その他 

 【児童生徒表彰について】 

 （中西課長）児童生徒表彰の推薦が、今日現在提出予定を含め 6 件申請がある予定であ

る。まだ、明徳義塾中高等学校からの提出がないが、案件が多くなると切り分けが必

要だが、次回の教育委員会後に審議をお願いしたい。 

  

 【教育委員より】 

 （松岡委員）給食費について、高知市が来年度給食費を上げることにしたが、須崎市の

給食費は現在いくらか。 

 （中西課長）須崎市では自校方式で給食を行っている。そのため各校で給食費を決めて

いる。小学校では 270 円程度、中学校では 300 円前後で、学校間で違いはある。給食

センターが令和 8 年度から稼働予定のため、その際には学校単位ではなく、公で給食

費を決めるという整理が必要と考えている。 

   小規模校については、給食費を上げなければ厳しい状況にはなっている。 

   今年度は給食費について、公費の補助を行っており、１食あたり 70 円補助を行い、

物価高騰に対する取り組みを行っている。 

 

６ 閉会 

 

次回の定例委員会を令和 7年 2月 14日（金）午前 9時から開催することを確認し、閉会と

なる。 


